

## J.K. EDWARDS, parrain de Mazières en Mauges

J.K. EDWARDS était présent le vendredi 5 janvier 2007 à la cérémonie des vœux de la Municipalité de Mazières en Mauges.

Monsieur Le Maire Paul HUVELIN a profité de la présence de son parrain pour rappeler le dynamisme des associations sportives de sa commune et leur désir de créer un lien avec le sport de haut niveau.



### Mazières-en-Mauges

## Deux nouvelles sociétés dans la commune

La traditionnelle cérémonie des vœux du maire s'est déroulée, vendredi soir, pour la première fois, dans la nouvelle mairie, inaugurée sous la neige, il y a bientôt un an.

• Des vœux de bonne année 2007, de joie partagée et de meilleure fraternité dans ce monde qui en a tant besoin », tels ont été les souhaits de Paul Huvelin pour ses concitoyens. L'état civil a enregistré 5 mariages, 2 décès et 11 naissances pour l'année écoulée.

**J.K. Edwards, parrain de Mazières-en-Mauges**

Le maire a poursuivi, en dressant un bilan des activités associatives, qui « ont attiré la foule et porté haut la renommée de Mazières ». Et elles ont été nombreuses, pour ne citer que le théâtre, dont le succès ne se dément pas, le vide-grenier et la kermesse, les désormais célèbres Journées du patrimoine, et bien d'autres encore. Sur le plan sportif, la « grande » présence de J.K. Edwards, en tant que parrain de Mazières-en-Mauges, signalait le dynamisme des associations sportives et leur désir de créer un lien avec le sport de haut niveau. Le tissu économique se porte bien aussi et l'année 2006 a vu s'implanter deux



J.K. Edwards, le joueur de Cholet-Basket, parrain de Mazières, accueilli lors de la cérémonie des vœux par Paul Huvelin et les élus municipaux

nouvelles sociétés : Solog, spécialisée dans la fourniture de matériel pour piscines, dans la zone de l'Appentière et EDEL (Études diagnostics énergétiques ligériens), installée dans le bourg, spécialiste du développement durable et de l'utilisation intelligente de l'énergie.

#### Préparer l'horizon 2015-2020

Au bilan des activités communales et intercommunales, réalisées au cours de l'année 2006 ou en cours sur la nouvelle année, la liste des réalisations ou des projets en bonne voie est longue. On retiendra principalement la rénovation

de la mairie, le lotissement de Bellevue avec ses 12 habitations, le lotissement du Chemin-Creux dont les premières constructions verront le jour au printemps, la révision du PLU, en accord avec le Schéma de cohérence territoriale de la CAC et la préparation du cadre de vie à l'horizon 2015-2020. « Ces dossiers auront des répercussions sur les décennies suivantes », a souligné Paul Huvelin. Sans oublier des travaux plus modestes de mise en souterrain des réseaux, de voirie, de mise en sécurité et d'entretien de l'église.